
  
Rheineck 13. März 2024 
 
 
 
 

E I N L A D U N G 
 

Zur 17. Generalversammlung von Candydust 
Bei Gotthard Bio Pilze AG 

 
 
 

T R A K T A N D E N 
 

1. Begrüssung durch den Präsidenten 
 
2. Anwesenheitskontrolle und Entschuldigungen 

 
3. Wahl des Stimmenzählers 

 
4. Genehmigung der Traktandenliste 

 
5. Mutationen      

 
 Eintritt (Matthias Fresz) 
 Austritt 

 
6. Jahresbericht des Präsidenten 

 Genehmigung Jahresbericht 
 Genehmigung Protokoll 16. GV 

 
7. Wahlen       

 Revisorin Sabrina Justin 
 
 

8. Budget und Kasse 
 Bericht der Revisorin 
 Genehmigung  

  
 
9.  Anträge 
 
 
10. Jahresprogramm 2024 / 2025 

    
 
11. Varia 
 
 
 
Ich freue mich auf das Wiedersehen. 
 
Aktuar 
 
 
 
Sascha Bachmann 



Einladung zur 
17. Generalversammlung  
von Candydust 
 
 
Liebe Mitgliederinnen, Liebe Mitglieder 
 
Wir freuen uns mit Euch zur 17. Generalversammlung von Candydust einzuladen. Wir 
rauchen zwar keine Pilze, dafür werden wir besichtigen können wie denn die Bio Pilze 
bezüchtet werden. ����  
 
Wir werden eine Führung durch die Gotthard Bio Pilze AG machen. Dort wird uns aufgezeigt 
wie die Bio Pilze gezüchtet werden und wie auch der Absatz funktioniert.  
 
Darum freuen wir uns nicht nur auf eine spannende Generalversammlung, sondern 
zusätzlich auf viele spannende Einblicke. 
 
Wir treffen uns am Dienstag, 16. April 2024 um 14.45 Uhr bei der Gotthard-BIO-Pilze 
AG, Rotzloch 1 in 6362 Stansstad 
 
Das Programm wird wie folgt aussehen: 
14.45 Uhr Eintreffen der Mitglieder 
15.00 Uhr Begrüssung durch Gotthard Bio Pilze AG 
  Besichtigung der Gotthard Bio Pilze AG / Inputs und Fragen 
16.30 Uhr Verschieben ins Restaurant Aiola al Porto  
17.00 Uhr  17. Generalversammlung Candydust 
18.00 Uhr Essen 
Ca. 20.00 Uhr Ende 
 
 
Meldet Euch bis am 3. April 2024 bei mir, praesident@candydust.ch oder 079 750 34 02 an 
oder ab. 
 
 
Wir freuen uns bereits jetzt Euch alle wiederzusehen. Alle Infos wie gewohnt auch auf 
unserer Homepage www.candydust.ch   
 
 
Beste Grüsse 
 
Candydust 

 
Thomas Künzler 
Präsident 
 
Beilagen: 
- Präsidentenbericht 2023/24 
- Traktandenliste 17. Generalversammlung 
- Anmeldetalon 
- Protokoll liegt an der Generalversammlung auf 
 
 

mailto:praesident@candydust.ch
http://www.candydust.ch/


Präsidentenbericht 
 
 
März 2024 
 
 
Es ist wieder Zeit für einen kurzen Rückblick über das Vereinsjahr 2023/24. Der 
Präsidentenbericht soll kurz und knapp das vergangene Vereinsjahr zusammenfassen.  
 
Im vergangenen Jahr mussten wir leider Anlässe aufgrund sehr geringer Teilnahmen 
absagen. Dies ist nicht nur für die Reputation von Candydust wenig erfreulich, sondern auch 
für den Vorstand ergibt dies immer entsprechende Mehraufwände da  Restaurants storniert 
werden-  und wieder neue Termine (z.B. Kadi) gefunden werden müssen. Daher fällt der 
Präsibericht etwas kürzer aus weil diese im Bericht fehlen.  
 
Trotzdem gab es im Vereinsjahr 2023 / 24 erfreuliche Themen. 
Die 16. Generalversammlung bei Fortisa AG war extrem spannend. Haben wir doch gelernt 
wie viele Hamburger Buns in einer Stunde produziert werden können. Offensichtlich wo wir 
uns differenzieren können und wo weniger. Der Rundgang in der Produktion war keinesfalls 
für die Öffentlichkeit, denn solche Möglichkeiten laufen meist unter der Hand. 
 
Einen spannenden Einblick gab es ebenfalls bei der Proderma. Eine Fima welche in der 
Öffentlichkeit kaum bekannt ist und wenig wahrgenommen wird. Trotzdem kennen alle die 
Produkte welche Proderma umpackt. Sei dies in kleine Einheiten / Multipack / spezielle 
Formate etc. Fast nicht vorstellbar wie extrem flexibel sie sind und sich dadurch im Markt 
absolut positionieren haben können. Diesbezüglich ist klar festzuhalten dass die klare 
Positionierung der Schlüssel zum Erfolg ist  das können auch wir von Ihnen lernen. 
 
Anfang Januar fand das traditionelle Neujahrsessen im Restaurant Tiger statt. Es war 
Tigermässig gut. Der Tisch war rappelvoll – voller Mitglieder. Es war einfach top dass 
nahezu alle kommen konnten. Nebst dem feinen Essen stand natürlich der Austausch im 
Fokus. 
 
Für das Vereinsjahr 2024 / 25 wünsche ich mir eine regere Teilnahme an den Events.  Der 
Vorstand hat die Wünsche von der GV 2023 aufgenommen und nahezu alle Anlässe ins 
Programm integriert.  
Warum sind die Anlässe so wichtig: weil dies das Blut vom Verein ist. Dort findet der 
hauptsächliche Austausch statt. Wir können voneinander lernen. 
 
 
Wir freuen uns bereits auf ein tolles und spannendes 2024 / 25 
 
 
Herzliche Grüsse 
Candydust 
 

 
Thomas Künzler 
Präsident 
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